

## Se inició la construcción de las 20 viviendas

Escrito por Administrador  
Miércoles, 04 de Septiembre de 2013 00:00

---

{besps}secretariageneral04092013|width=215|height=161{/besps}

La Municipalidad de Roque Pérez dio inicio a la construcción de las 20 viviendas en el marco del programa "Buenos Aires Hogar", mediante el cual el gobierno bonaerense acerca a los vecinos la posibilidad de tener la casa propia.

El programa se implementa mediante el Fondo Fiduciario para el Desarrollo del Plan de Infraestructura Provincial (PROFIDE) y el Banco Provincia, ofreciendo créditos hipotecarios para el 100% de la propiedad y a 20 años. Le permite a los municipios concretar a corto plazo una oferta conveniente de viviendas para un sector de la población que puede pagar una cuota similar a un alquiler.

Los beneficiarios pueden optar entre 15 modelos prototípicos de casas para tratar de adecuarlos a la arquitectura y a las condiciones de vida de cada uno de los municipios.

La provincia, en tanto, aprueba el proyecto a través de la cartera de Infraestructura, le presta al municipio el total del monto requerido para construir la casa, financiado por el PROFIDE y asigna la cantidad de viviendas a cada localidad.